

Bundestagswahl 2017

## Baden-Badener Stadtrat Rolf Pilarski zum FDP-Bundestagskandidaten gewählt - Einstimmiges Ergebnis in Rastatt

[f Teilen 0](#) [f Empfehlen 0](#) [t Twittern](#) [G+ Teilen 0](#) [x Teilen 0](#) [in Teilen](#)



**Baden-Baden/Rastatt, 31.05.2017, Bericht: Redaktion Einstimmig wurde der Baden-Badener Stadtrat Rolf Pilarski gestern Abend von der 29-köpfigen Wahlkreis-konferenz im Rastatter Restaurant Pagodenburg zum FDP-Bundestagskandidaten für den Wahlkreis 273 Rastatt gewählt, zu dem auch Baden-Baden gehört.**

Der Baden-Badener Betriebswirtschaftler kam als Quereinsteiger in die Kommunalpolitik. Als Außenseiter bei der letzten Baden-Badener Oberbürgermeisterwahl 2014 hatte er sich überraschend gut behauptet. Bei den dann folgenden Wahlen zum Baden-Badener Gemeinderat im gleichen Jahr konnte er mit der damals angeschlagenen FDP mit einem Wahlergebnis von acht Prozent für die Liberalen reüssieren und zog als Stadtrat und FDP-Fraktionschef in den Gemeinderat ein. Der Fraktionsstatus mit drei Mandaten machte danach allerdings der für die FDP gewählte Sven Jäger zunichte, der nicht lange nach seiner Wahl als FDP-Stadtrat zur CDU wechselte.

Er wolle nun abwarten, was alles auf ihn zu komme mit der neuen Aufgabe, kommentierte Rolf Pilarski gegenüber *goodnews4.de* seine neue Rolle als Bundestagskandidat der FDP.

[Zurück zur Startseite und zu den weiteren aktuellen Meldungen.](#)